

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan Hasil Keseluruhan penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, mengenai Analisis SWOT Program Siaran Dinamika Sebanten Pada Radio Megaswara Serang yang memuat Rumusan Masalah yaitu: Bagaimana Proses Penyiaran Program Dinamika Sebanten dan Bagaimana penerapan analisis swot pada program siaran dinamika sebanten pada radio megaswara serang, maka dapat dipaparkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun program dinamika sebanten yang mulanya serang update menjadi dinamika sebanten diradio megaswara serang, ketika masih serang update hanya menyajikan berita-berita yang ada dikota serang saja, sedangkan setelah menjadi dinamika sebanten program siarannya menyajikan berita-berita terupdate dan kanal-kanal berita terpercaya dengan menyuguhkan berita dan informasi terkini seputar pendidikan, kesehatan, olahraga, hukum, politik dan lain sebagainya sajian informasi dinamika sebanten selalu terkini khususnya informasi yang ada Provinsi banten dinamika juga melibatkan narasumber-narasumber secara langsung dari berbagai instansi pemerintahan baik swasta maupun instansi pemerintah yang ada di Provinsi Banten ketika mengadakan *talkshow*,. Dinamika sebanten juga menjadi tempat aspirasi-aspirasi atau aduan-aduan masyarakat mengenai pelayanan fasilitas umum, sosial dan pendidikan dan disitulah terjadi interaksi antara audio dan pendengar, dimana targetnya itu kepada pendengar-pendengar yang

pasif baik yang berada dalam perjalanan hingga menjelang kerja, dengan informasi-informasi yang terupdate tentunya

2. Adapun Strategi yang dilakukan Radio Megaswara Serang untuk mempertahankan dinamika sebanter yaitu selalu menyajikan informasi-informasi yang terupdate yang berada diprovinsibanten ataupun informasi mancanegara menyajikan musik-musik yang terupdate yang tidak tertinggal oleh para pendengarnya, Mementingkan kualitas audio pendengar, karena hal tersebut adalah yang paling utama, dimana Radio megasawara itu hanya bisa didengar tidak bisa dipertontonkan maka dari itu kualitas audio lah yang selalu di utamakan, Jangkauan siaran yang luas itu akan memudahkan radio megaswara dalam menyampaikan informasi-informasi kepada khalayak orang dimanapun keberadaannya, serta dapat mempengaruhi ketertarikan khayalak orang untuk mendengarkan informasi-informasi yang disajikan melalui radio megaswara serang. Memilih musik-musik apa saja yang bersegmentasi untuk disajikan kepada pendengar Radio Megaswara Serang dan musik yang disuguhkan tersebut menyesuaikan waktu penempatannya seperti waktu pagi cocoknya disuguhkan lagu lagu spirit atau membangkitkan semangat untuk beraktifitas. Radio Megaswara Serang Menyajikan Informasi-Informasi Yang Diperlihatkan Untuk Menjawab kebutuhan Masyarakat, Banyak Berkolaborasi Dengan Lembaga - Lembaga Atau Instansi Pemerintah Atau Swasta Yang Berada di Kota Serang atau di luar kota serang. Radio Megaswara akan membuat sebuah acara talkshow yang dimana menghadirkan narasumber -narasumber baik dari pemerintahan kota serang maupun komunitas di luar kota serang untuk membahas tema dalam acara *talksow* tersebut

B. Saran

Adapun saran yang dimiliki oleh peneliti dari hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu sebagai berikut :

1. Radio Megaswara Serang diharapkan dapat membuat program acara yang menayangkan lagu-lagu terbaru, bukan hanya pop dan dangdut, melainkan lagu-lagu barat yang saat ini sedang nge-trand yang banyak disukai oleh kalangan anak remaja dan dewasa.
2. Selain itu juga diharapkan Radio Megaswara Serang harus meningkatkan lagi sumberdaya manusia supaya bisa mengatasi banyak hal yang harus dikerjakan.
3. Selain memberikan informasi terupdate dan lagu-lagu terhist setiap harinya, sebaiknya Radio Megaswara Serang juga memberikan siaran dakwahnya karena anak muda sekarang perlu mendengarkan kajian tentang keagamaan.
4. Berikan penyiar pelatihan khusus broadcasting supaya bisa menyiarkan siaran yang lebih baik lagi. Biar tidak kalah saing dengan stasiun Radio yang lain.
5. Radio Megaswara Serang juga perlu meningkatkan kualitas siaran streaming online nya, hal ini guna untuk audien supaya bisa mendengarkan siaran serang langsung atau bisa mendengarkan nya kembali ketika tertinggal jauh atau terlupa untuk mendengarkan berita yang ingin didengarkan, hal ini juga dapat menarik minat khalayak orang untuk mendengarkan informasi dari media sosial Radio Megaswara Serang.
6. Radio Megaswara Serang diharapkan untuk mengadakan satu program khusus untuk anak muda yang menayangkan lagu-lagu

terhits maupun pop, dangdut dan lagu-lagu barat, serta mendatangkan narasumber-narasumber yang tidak lagi hitsnya dikalangan anak-anak muda. Hal tersebut juga dapat menarik perhatian khalayak orang khususnya anak muda untuk mendengarkan informasi di Radio Megaswara Serang.